
 

ABSTRAK 

Erna Nurhasanah, 2021. Pengaruh Return On Asset (ROA) dan Return On Equity 

(ROE) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta 

Islamic Index (JII)  periode 2014-2018. 

Ekonomi keuangan yang berbasis syariah kini semakin berkembang, 

perkembangan industri keuangan syariah tersebut meliputi perbankan, asuransi dan 

khususnya pasar modal. Pasar modal menjadi ikon ekonomi modern saat ini dimana 

kegiatan industri ini sering menjadi simbol dan gambaran maju atau tidaknya suatu 

negara. Salah satu jenis investasi dibidang financial asset yang diminati oleh banyak 

orang adalah saham, Perusahaan dalam menarik investor untuk berinvestasi tentunya 

harus memaksimalkan laba perusahaan, karena jika laba yang dihasilkan tinggi 

kemungkinan besar banyak investor yang tertarik menanamkan modalnya. 

Harga saham merupakan harga yang sedang berlangsung di bursa efek pada 

waktu tertentu, yang ditentukan oleh kekuatan permintaan dan penawaran.. Return On 

Asset (ROA) menggambarkan seberapa efektif perusahaan menggunakan asset untuk 

mendapatkan keuntungan. Sedangkan Return On Equity (ROE) adalah rasio yang 

digunakan untuk mengukur besarnya pengembalian terhadap investasi para pemegang 

saham. 

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan dan menganalisis: (1) Pengaruh 

Return On Asset (ROA) terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di 

Jakarta Islamic Index (JII) secara parsial; (2) Pengaruh Return On Equity (ROE) 

terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) 

secara parsial; (3) Pengaruh Return On Asset (ROA) dan Return On Equity (ROE 

terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) 

secara simultan. 

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan 

kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari situs resmi 

Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id) Teknik analisis yang digunakan adalah regresi 

berganda dengan menggunakan Uji-t dan Uji F dengan signifikansi (α) 5%. 

Penganalisaan data menggunakan software pengolahan data statistik yaitu SPSS 

Version 20. 

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan kesimpulan bahwa terdapat pengaruh 

tidak signifikan antara ROA terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di 

Jakarta Islamic Index (JII) periode 2014-2018 dengan hasil t hitung <  t tabel (0,886 

< 1,97635) sehingga Ha ditolak  Ho diterima. Terdapat pengaruh signifikan antara 

ROE terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII periode 2014-2018 

dengan hasil t hitung >  t tabel (4,683  >  1,97635) sehingga Ha diterima Ho ditolak. 

Terdapat pengaruh sinifikan antara ROA dan ROE terhadap harga saham pada 

perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2014-2018 dengan 

hasil Fhitung >  Ftabel (11,619 > 0,256 ) dapat disimpulkan bahwa Ha di terima Ho di 

tolak. 

http://www.idx.co.id/


 

ABSTRACT 

Erna Nurhasanah, 2021. Effect of Return On Asset (ROA) and Return On Equity 

(ROE) on Stock Price in Companies Listed in Jakarta Islamic Index (JII) period 

2014-2018. 

 The sharia-based financial economy is now growing, the development of the 

Islamic finance industry includes banking, insurance and especially the capital 

market. The capital market has become an icon of today's modern economy where 

industrial activities are often a symbol and a picture of whether a country is 

progressing or not. One type of investment in the field of financial assets that is in 

demand by many people is stocks. Companies in attracting investors to invest must of 

course maximize the company's profits, because if the profit generated is high, it is 

likely that many investors are interested in investing. 

The stock price is the ongoing price on the stock exchange at a certain time, 

which is determined by the forces of supply and demand. Return on Assets (ROA) 

describes how effectively the company uses assets to make a profit. Meanwhile, 

Return on Equity (ROE) is a ratio used to measure the amount of return on 

investment by shareholders. 

 This study aims to find and analyze: (1) the effect of Return On Asset (ROA) 

on stock price in companies listed on the Jakarta Islamic Index (JII) partially; (2) 

The effect of Return On Equity (ROE) on stock price in companies listed on the 

Jakarta Islamic Index (JII) partially; (3) The effect of Return On Asset (ROA) and 

Return On Equity (ROE) on stock price in companies listed on the Jakarta Islamic 

Index (JII) simultaneously. 

This study uses a descriptive verification method with a quantitative 

approach. The data used is secondary data obtained from the official website of the 

Indonesian Stock Exchange (www.idx.co.id). The analysis technique used is multiple 

regression using t-test and F-test with a significance (α) 5%. Data analysis using 

statistical data processing software, namely SPSS Version 20. 

 Based on the results of the study, it was concluded that there was an 

insignificant effect between ROA on stock prices in companies listed on the Jakarta 

Islamic Index (JII) for the 2014-2018 period with the results of t count < t table 

(0.886 < 1.97635) so Ha was rejected, Ho was accepted. . There is a significant effect 

between ROE on stock prices in companies listed in JII for the period 2014-2018 with 

the results of t count > t table (4.683 > 1.97635) so Ha is accepted, Ho is rejected. 

There is a significant effect between ROA and ROE on stock prices in companies 

listed on the Jakarta Islamic Index (JII) for the 2014-2018 period with the results 

Fcount > Ftable (11,619 > 0.256 ) it can be concluded that Ha is accepted, Ho is 

rejected. 



 

 ملخص

 

 التمويل صناعة وتطوير ، الآن النمو في آخذ الشريعة على القائم المالي الاقتصاد

 رمزًا المال رأس سوق أصبح. المال رأس سوق وخاصة والتأمين البنوك يشمل الإسلامي

 الدولة كانت إذا لما وصورة رمزًا الصناعية الأنشطة تكون ما غالباً حيث اليوم الحديث للاقتصاد

 هو الناس من الكثير يطلبه الذي المالية الأصول مجال في الاستثمار أنواع أحد. لا أم تتقدم

 ، الشركة أرباح تعظيم بالطبع للاستثمار المستثمرين جذب في الشركات على ويجب. الأسهم

 في مهتمين المستثمرين من العديد يكون أن المحتمل فمن ، مرتفعاً المتولد الربح كان إذا لأنه

 .أموالهم رؤوس استثمار

 العرض قوى تحدده والذي ، معين وقت في البورصة في الجاري السعر هو السهم سعر

 لتحقيق الأصول استخدام في الشركة فعالية مدى (ROA) الأصول على العائد يصف. والطلب

 مقدار لقياس تستخدم نسبة هو (ROE) الملكية حقوق على العائد فإن ، نفسه الوقت وفي. ربح

 .المساهمين قبل من الاستثمار على العائد

 على (ROA) الأصول على العائد تأثير( 1: )وتحليل إيجاد إلى الدراسة هذه تهدف

 العائد تأثير( 2) ؛ جزئياً (JII) الإسلامي جاكرتا مؤشر في المدرجة الشركات في الأسهم أسعار

 جاكرتا مؤشر في المدرجة الشركات في الأسهم أسعار على (ROE) الملكية حقوق على

 الملكية حقوق على والعائد (ROA) الأصول على العائد تأثير( 3) ؛ جزئياً (JII) الإسلامي

(ROE) الإسلامي جاكرتا مؤشر في المدرجة الشركات في الأسهم أسعار على (JII) وقت في 

 .واحد

 هي المستخدمة البيانات. كمي منهج مع الوصفي التحقق طريقة الدراسة هذه تستخدم

 (www.idx.co.id) إندونيسيا لبورصة الرسمي الموقع من عليها الحصول تم ثانوية بيانات

 .5٪ (α) دلالة مع F اختبار و t اختبار باستخدام المتعدد الانحدار هي المستخدمة التحليل تقنية

 .20 الإصدار SPSS وهو ، الإحصائية البيانات معالجة برنامج البيانات تحليل استخدم

 على الأصول على العائد بين ضئيل تأثير هناك أن استنتج ، الدراسة نتائج على بناءً 

 مع 2018-2014 للفترة (JII) الإسلامي جاكرتا مؤشر في المدرجة الشركات في الأسهم أسعار

 تأثير هناك .Ho قبول وتم Ha رفض تم لذلك (t count <t table (0.886) <1.97635 نتائج

 للفترة JII في المدرجة الشركات في الأسهم أسعار على المساهمين حقوق على العائد بين كبير

 ورفض ، Ha قبول تم لذلك( 1.97635< 4.683) جدول t count> t نتائج مع 2014-2018

Ho. في الأسهم أسعار على الملكية حقوق على والعائد الأصول على العائد بين كبير تأثير هناك 

 النتائج مع 2018-2014 للفترة (JII) الإسلامي جاكرتا مؤشر في المدرجة الشركات

Fcount> Ftable (11،619> 0.256) أن استنتاج ويمكن Ha مقبول ، Ho مرفوض. 

 

 


